



岐阜北週報

6月 ローターリー親睦活動月間

□ 題 字	岡田 一二三	□ 会 長	岡田 一二三	
□ 例 会	毎週水曜	□ 副会長	安藤 武司	2014-2015
□ 会 場	岐阜都ホテル	□ 幹 事	谷田 育子	No.1589
		会報委員長	辻 博	15.6.24発行

前回の記録	本日の予定	次回の予定
第 1588 回 例会 6/17 (水) 定時総会 (次年度予算承認) (ガバナー補佐訪問)	第 1589 回 例会 6/24 (水) 会長・執行部退任挨拶 100万\$	第 1590 回 例会 7/1 (水) 慶祝行事 新会長挨拶・創立記念日
担当：会長・次期会計	担当：会長・幹事	担当：会長・幹事

会長挨拶



先週のフィナーレ例会には奥様を始め、会員の皆様ご出席ありがとうございました。アシスタントガバナー、内藤様、本日卓話よろしくお願い致します。本日は定期総会です。(次年度予算)承認の件お願いします。

今回は水川会員の誕生日1944年12月12日(火曜日)の新聞をプレゼントします。舟木 一夫(ふなき かずお、本名：上田 成幸、1944年12月12日)は、愛知県中島郡萩原町(現・一宮市)出身の歌手、タレント。

橋幸夫、西郷輝彦とともに“御三家”と呼ばれている。学生服と八重歯がトレードマークで、デビュー当時は、学園ソングとよばれる、高校生活をテーマにした歌が多かった。血液型はO型。身長172cm。初期の所属事務所はホリプロダクション、現在

会長挨拶 続き

のホリプロであった。当初は舟木和夫という芸名になる予定だったが、舟木自身の希望で一夫になった。

のびやかな美声で1960年代を中心にヒットを飛ばし、同じ時期にデビューした西郷輝彦、橋幸夫とともに「御三家」として人気を集める。青春ソングの定番「高校三年生」に代表されるように、学生時代を題材にした歌謡曲のほか、『銭形平次』のテーマソングのように、時代モノも数多く歌っている。また舞台などにも出演し、多彩な活動をしている。

ロータリーの歴史はどうでしょうか。この年は特にございません。

・新聞進呈



期末クラブ訪問挨拶 岐阜西RC

岐阜Aガバナー補佐 内藤 愨雄



ガバナー補佐の内藤です。今日は今年度一年間のお礼を兼ねて、貴クラブに期末クラブ訪問として、訪問をさせていただきました。前回は、今年の2月に中間クラブ訪問をさせていただいております。

貴クラブは石垣ガバナーが提唱された重要事項である、会員増強において、会長が自ら率先して努力しておられ、一時期、純増+1名で推移しておられました。しかし、現在は、純増+0名で期首の会員数に戻り、苦慮しておられます。常に、会員増強活動をクラブの最優先課題として取り上げて、行動しておられますので、いずれ成果が上がられると思います。今後のたゆまぬご努力を大いに期待しております。

以前から、ガバナー補佐としてお願いをしておりました重要行事が、5月に、2件とも相次いで開催されました。

一件目が、岐阜Aグループ合同にて、5月連休最後の5月6日（水）に開催された、サッカーFC岐阜試合観戦応援のイベントとしてのロータリーデーです。

当日は、貴クラブには例会変更して、ご協力をいただきありがとうございました。

当日は5クラブ合同で、400名分のチケットを購入し、予約席を確保しました。

しかしながら、予約席が京都サンガ応援側の席となり、場所も解りにくく、FC岐阜側応援席にいた方も多く、会員皆様がバラバラになりました。また、ポリオ撲滅PRのテントブースを設営しましたが、設営場所が判りにくく、PR効果が今一つでした。イベント設営に当たり、色々、反省点はあります。

ロータリーデーの初期の目的である一般の方々

期末クラブ訪問挨拶 続き

へのPRとしての、「四つのテスト」を印刷したクラブ名入りのポケットティッシュ、7000部の入場者への配布は、良いロータリーのPRになったと思います。

当日は、ロータリアン・その家族・従業員方々に多数ご参加いただき、誠にありがとうございました。厚くお礼申し上げます。

このイベントは成功裏に終了したと思います。

二件目は5月30日に開催されました、岐阜A・Bグループ合同会員増強セミナーです。貴クラブからは、岡田会長様を始めとする、現・次期（会長・幹事・会員増強委員長）皆様、全員にご出席をいただきました。

また、次期山口ガバナー補佐様にもご出席をいただきました。

貴クラブの会員増強に取り組む、厚い思いをヒシヒシと感じさせていただきました。

いずれかは、会員増強の成果が確実に現れると思います。

今回は初の試みとして、3分科会（大人数・小人数・新会員）のグループに分けて行いました。貴クラブは小人数クラブ分科会に参加していただきました。各分科会とも、非常に活発な意見が多くあり、参加された皆様にとって、意義ある会になったと思います。会員増強のヒントが何がしか得られたものと思います。

同時期に、次年度地区会員増強セミナーが5月8日に開催され、参加義務対象者も同じ為、一時開催が危ぶまれましたが、岐阜A・Bグループの各クラブのご協力のおかげで、開催する事となり、無事終了する事ができました。ご協力に対し、心から厚くお礼申し上げます。

次期は貴クラブ（岐阜北RC）から2名の方々が、2630地区の役員・委員として出向されます。

- ・お1人目は、山口八郎様が岐阜Aグループガバナー補佐に就任されます。先般、地区で引継ぎ式も終わり、次期へ向けての、スタート間近かであります。
- ・お2人目は、原尾勝（まさる）直前会長様が職業奉仕部門委員会委員に就任されます。

岡田ガバナーエレクトを支えられ、地区でのお2人のご活躍を心より願っております。

私も微力ではございますが、応援をさせていただきます。

また、次期は、早々の7月18日に、山口次期岐阜Aグループガバナー補佐の主催で、岐阜AグループIM・ガバナー公式訪問合同例会が開催予定です。

期末クラブ訪問挨拶 続き

既に、実行委員会も立ち上げられ、準備も佳境段階にあると思います。
大会の成功を心から願っております。
頑張ってください。

これにて、私のお礼の挨拶とさせていただきます。

1年間のご協力誠にありがとうございました。

例会行事

次期会計 前田会員（次年度予算承認）



岡田会長と前田次期会計より、次年度予算について説明があり、採決を取った結果、満場一致で承認されました。

出席報告（敬称略）

会員数：33名
出席数：25/33名
出席率：75.76%
欠席者：8名（出席免除3名 84.85%）
来訪者：岐阜Aグループ ガバナー補佐
内藤愨雄様

ニコニコBOX（敬称略）

内藤 愨雄：今年一年間、皆様方のご協力のおかげで、無事岐阜Aグループのガバナー補佐を務めさせて頂くことが出来ました。

ロータリーの友情に深く感謝申し上げます。

山口次期ガバナー補佐のご多幸をお祈りします。

岡田一三：ガバナー補佐 内藤様ようこそ、宜しく願い致します。

片桐順一郎：今日も元気で。

ニコニコBOX 続き

山口 八郎：内藤ガバナー補佐をお迎えして
森本 時夫・安藤 重広
：一年間お世話に成りました。
水川 渥：一年間有難う御座いました。

次回例会のご案内

第1590回 例会 7月1日（水）

慶祝行事
新会長挨拶・創立記念日

担当者：会長・幹事

会報・広報 6月担当 林 隆行